

## Marlin Imbau Orang Tua Beri Pendampingan Anaknyanya untuk Divaksi Covid-19

Zulfahmi - [BATAM.PUBLIKKEPRI.COM](http://BATAM.PUBLIKKEPRI.COM)

Dec 31, 2021 - 20:49



*Ketua TP-PKK Kota Batam, Marlin Agustina Rudi*

Batam - Vaksinasi anak usia 6-11 tahun di Kota Batam terus digesa. Ditargetkan Januari 2022 mendatang seluruh anak usia tersebut sudah mendapatkan vaksinasi.

Ketua TP-PKK Kota Batam, Marlin Agustina Rudi mengimbau para orang tua

untuk tidak ragu mengajak anaknya vaksinasi. Peralnya vaksinasi harus dilakukan untuk kebaikan bersama.

Hal itu disampaikan Marlin saat meninjau vaksinasi sentral anak-anak usia 6-11 tahun di Asrama Haji Batam Center, Jumat (31/12/2021).

"Orang tua punya peran penting, karena usia 6-11 tahun ini kadang kan takut suntik dan lain sebagainya," kata Marlin yang juga Ketua Pikori BP Batam tersebut.

Marlin juga memastikan bahwa vaksin Covid-19 aman bagi anak-anak, sehingga orang tua tidak perlu cemas. Ia pun juga mengajak anak bungsunya untuk ikut serta vaksinasi.

"Penerima vaksin ini harus nyaman, jadi orang tua memang harus memberikan pendampingan kepada anaknya biar tidak takut," ujarnya.

Khusus Kota Batam menurut nya sejak pemerintah pusat memperbolehkan vaksin anak-anak, Pemko Batam terus mempercepat vaksinasi anak-anak usia 6-11 tahun.

Menurutnya, vaksinasi anak tidak hanya digelar di Asrama Haji saja, tapi juga di setiap puskesmas-puskesmas yang ada. Maka itu pihaknya berharap bagi orang tua yang tidak sempat datang ke Asrama Haji dapat melakukan vaksinasi di Puskesmas terdekat.

"Di Asrama Haji ini memang diselenggarakan oleh TP-PKK Batam yang bekerjasama dengan Pikori BP Batam, Dinkes Kota Batam dan juga Gabungan Organisasi Wanita (GOW) yang ada di Batam. Untuk vaksin hari ini sebanyak 1.500 dosis vaksin dengan jenis vaksin Sinovac," ujarnya.

Sebagai informasi, vaksinasi Covid-19 untuk anak 6-11 tahun di Kota Batam hingga Kamis, 30 Desember 2021 telah mencapai 133.051 dosis vaksin. Vaksinasi dosis 1 telah diberikan sebanyak 60.307 dosis atau 45.33 persen.

Sementara itu untuk di Provinsi Kepri, Marlin yang juga Wakil Gubernur Kepri tersebut mengatakan semua daerah di Kepri juga sudah melakukan hal yang sama untuk mempercepat vaksinasi.